

## PAYS DE NAY

# Une nouvelle route

D'Andorre au Pays de Nay, de Guipuzcoa à la Catalogne, la Route du fer traverse les Pyrénées de part en part lui donnant son caractère transfrontalier et sa dimension européenne. Les 13 et 14 décembre derniers, Christian Petchot-Bacqué, président de la Communauté de communes du Pays de Nay (CCPN), a accueilli Basques, Catalans, Andorrans et Béarnais pour la constitution officielle de l'association et l'élaboration d'un premier programme d'actions.

Une première rencontre en février à Saint-Sébastien, avec 11 institutions et collectivités et 18 associations, avait permis la reprise du projet de création de Route culturelle européenne, reconnue par l'Institut européen des itinéraires culturels, initié en 2011.

## Charte graphique commune

Durant ces deux journées en Pays de Nay, la proposition d'actions 2017-2020 a été étudiée. Elle développe une politique de valorisation touristique qui concerne pour le Pays de Nay les forges d'Arthez d'Asson, les mines de Baburet dans la vallée de l'Ouzom et d'autres sites, reconnus pour leur importance historique et patrimoniale.

Virginie Rosato, chargée de mission CCPN au service culture a travaillé sur ce projet avec le coordinateur technique Olivier Codina-Viallette du gouvernement d'Andorre.



Ils sont tous membres de l'association La Route du fer des Pyrénées. PHOTO M. C.

## LE BUREAU DE L'ASSOCIATION

**PRÉSIDENT** : Denis Itxazo de la Diputación de Guipuzcoa représenté par Gabriela Vives, **VICE-PRÉSIDENT** : Christian Petchot-Bacqué CCPN **SECRETÉAIRE** : Cristina Arino de la commune de Ordino **TRÉSORIER** : Aurelio Gonzalez de la Fondation Lembur,

**AUTRES VOIX** : Jaume Perarnau du Musée national de la science et de la technologie de Catalogne, Jordi Seracanta, conseiller du tourisme et des sports de la commune d'Ordino, Aitziber Makatzaga, conseillère municipale de la commune de Bescaïn.

L'approche double du plan d'actions vise à élaborer une offre culturelle en direction des visiteurs extérieurs et en même temps à valoriser la Route du fer auprès de la population locale. La communication passera par une charte graphi-

que commune, un site Internet et une exposition itinérante. Le 15 juillet se tiendra à Alins en Catalogne le Festival du fer. Une publication scientifique est envisagée pour 2019.

**Mireille Caillé**